









PRESENCIO Conceial no

AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN DE APOYO A LOS AFECTADOS POR LA ESTAFA DE IDENTAL

Ante la estafa de la empresa iDental, que ha afectado a numerosos pacientes de Valladolid, parece necesario contar con un apoyo específico municipal. La empresa proporcionaba servicios dentales con el lema de "asistencia dental social". Y así se captaron cientos de clientes/pacientes con necesidad de tratamiento dental y, en buena parte, con bajo nivel económico. Les ofrecían para el pago de los servicios firmar contratos con bancos y financieras. Se realizaban presupuestos de hasta 30.000 euros que gracias a la gestión proporcionada se quedaban en unos 4.000 euros por tratamiento. Muchas de las personas atendidas presentan actualmente secuelas nutricionales, odontológicas y psicológicas. El tratamiento clínico ha sido, al parecer, muy deficiente. Y si los afectados dejaban de pagar los créditos por falta de tratamiento la financiera les reclama los importes. Y si renuncian o desisten la empresa les hace firmar un documento por el que deben devolver los importes sin las ayudas. Acaban debiendo dinero a pesar de no haber sido atendidos.

Ante esta situación, y dada la gravedad del problema, que afecta a la salud y la economía de cientos de vecinos y vecinas, los grupos municipales y el concejal no adscrito del Ayuntamiento de Valladolid aprueban la presente moción institucional, con la adopción del siguiente

ACUERDO













JESUS J. PRESENCIO Concejal no Adscrito

El Ayuntamiento de Valladolid dispondrá en la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) un servicio de información específico para informar a los pacientes afectados por iDental, protocolizando la información necesaria y procurando la coordinación con otras entidades regionales y asociaciones de afectados.

Valladolid, 2 de julio de 2018

Jose A. Martínez Bermejo Portavoz del Grupo Municipal PP Pedro Herrero García Portavoz del Grupo Municipal Socialista-PSOE

María Sánchez Esteban Portavoz de Grupo Municipal VTLP Charo Chávez Muñoz Portavoz del Grupo Municipal Sí se Puede

Pilar Vicente Tomás Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos Jesus Javier Presencio Peña Concejal no adscrito